

2004年 新春インタビュー

わたしたちは 申年生まれ

新年を迎え、皆さんもそれぞれ思いを新たにされていることでしょう。
今年も申年です。年男と年女となる7人の方々にお話しをうかがいました。
昨年を振り返って
今年の抱負
今後の夢、南富良野町に望むこと



大正9年生

酒井 藤子さん(落合)



4月に50年間続けたたばこの販売をやめました。生きがいデイサーブスに参加するようになって落合地域以外の方と交流ができ友達が増えました。

また、3年前から生命の貯蓄体操を始めたおかげで、昨年は体調がとても良かったです。健康に気をつけながら老人クラブの行事や千里大学にも参加したいです。1人暮らしですが、ご近所の方に迷惑をかけずに元気に過ごしたいです。
毎年、移動町長室で役場の方と懇談する機会がありますが、そのような場ではなかなかお話しはできません。
地域行事に役場の方が参加していただく機会があれば気軽に相談できると思います。

昭和7年生

西田 房男さん(金山)



10月に農作業中に突然腰が痛くなり、それ以来毎週富良野市の病院に通っています。その病

院は自宅まで送迎してくれますので大変助かっています。
妻と2人で健康に生活できているのは良いです。また、2人で食べる分の野菜を今年も作りたいたいです。特に趣味はありませんが、千里大学に参加してみたいと思っています。
2人の孫が中学校を卒業するまでは健康でいたいです。冬の町道の除雪は大変助かっています。今後よろしくお願ひします。

昭和19年生

姥名 ヨシ子さん(北落合)



初孫の日々の成長を見ていつも心が和んでいました。また、家族全員が1年間元気に過ごせました。

仕事は農業ですが、作物はたくさん収穫できました。しかし、価格が低迷したため努力が実らず残念でした。
孫には健やかに成長してほしいと思います。また、主人は一度肝硬変になっていましたので、お酒の飲む量を少し減らして体を休めてほしいです。今年こそは作物の価格が安定してほしいです。
町が無料で配布しているごみ袋を、お店や公民館など役場以外の場所にも置いていただければ大変便利です。

昭和31年生

松本 力さん(金山)



6月に次女が3週間入院して胸骨の手術をしましたが、無事に全快して良かったです。仕事

は農業ですが、農産物の価格は低迷した厳しい年でした。
家族全員が健康に過ごせれば良いです。また、消費者に安心して食べてもらえる農産物の少ない農産物を作りたいと思います。今年は農産物の価格が安定してほしいです。
金山地域の活性化と子ども達が安心して暮らせる町にしてほしいです。また、市町村合併の問題は、立場の弱い住民が一番に考えて議論を進めてほしいと思います。

昭和43年生

小田嶋 直美さん(幾寅)



書道教室で小学生の指導をして2年目になりますが、日々そのことで頭がいっぱいでした。また、2人の子どもがバレー

ボールと野球に夢中で、一生懸命練習する姿を見てとても嬉しかったです。
運動不足を解消するためにテニスなどのスポーツをしたいです。また、子ども達がバレーボールと野球の練習でケガをしないことを願っています。
書道教室でより良い指導ができるように努力していきたいです。テニスが好きなので、テニスコートを作ってほしいです。また、子ども達と一緒に運動もしたいので新しい体育館を建ててほしいです。

昭和55年生

加藤 理絵さん(幾寅)



就職して5年目になり、少し余裕が出てきました。

昨年までは衝動買いをよくしていました。今年は無駄遣いをやめて預金を増やし、沖縄へ遊びに行きたいです。
また、今までカーリングをしたことがないので一度挑戦してみたいです。
若い人同士が楽しく交流できる行事や交流会を開催してほしいです。その機会を利用して同年代の友達をもっと増やしたいです。

平成4年生

津田 昌典さん(下金山)



学校祭で自分達が作った作品を販売して、たくさんの方が買ってくれたこと、2学期に剣道の級審査で1級を取れたの

で嬉しかったです。
中学生になったらテニス部に入り、練習して大会で上位を目指したいです。また、夏休みに家族で海へ遊びに行つて、大きな魚を釣ってみたいです。
水辺の楽校を遊具などのある公園にしてほしいです。冬にスキー場から帰ってくると国道が真っ暗なので明るい街灯を付けてほしいです。また、下金山にはお菓子や食べ物売っている店が1軒しかないなので、農協の近くにコンビニがあればいいと思います。